
CITTA’  DI  TORINO 
 

CIRCOSCRIZIONE 7 
 

DOC. N.    26            INTERPELLANZA 
 
     
 

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO  CIRCOSCRIZIONALE 
 

IL 10 APRILE  2017   –   ORE   19,00 
 
 
Il Consiglio della Circoscrizione 7, convocato nelle prescritte forme nella sala delle 
adunanze consiliari del Centro Civico in corso Vercelli n. 15, alla presenza del 
Presidente Luca Deri e dei Consiglieri: 
 

ALESSI Patrizia  CREMONINI Valentina LEMMA Francesca 

AUSILIO Ernesto CRISPO Michele LUVISON Romano 

AZEGLIO Luigi D’APICE Ferdinando MARCHITELLI Gerardo 

BERGHELLI Michele DE SENSI Serenella  MARTINO Francesco 

BESSONE Stefania DERI Luca MOISO Daniele 

BOMBACI Rosaria GARIGLIO Giulia PINTO Rocco 

CAMMARATA Giuseppe GIOVANNINI Domenico SABATINO Silvio 

CHIUMMENTO Angela LA MENDOLA Giuseppe  

CIACCI Camilla LANTERMINO Davide  

 
in totale con il Presidente n.    22  Consiglieri presenti. 
 
Risultano assenti i Consiglieri  BERGHELLI, CHIUMMENTO,  PINTO. 
 
Con l’assistenza del Segretario  Dr.ssa Miranda PASTORE 
 
ha  adottato in 

 
SEDUTA PUBBLICA. 

 
il presente provvedimento così come indicato nell’ordine del giorno: 
 
OGGETTO:    VESPASIANO DI FRONTE AL MOTOVELODROMO.  
INTERPELLANZA ALLA SINDACA E ASSESSORE COMPETENTE. 
 



 
 
 

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 7 
 
 
RILEVATO CHE ormai il vespasiano sopracitato è chiuso ormai da più di un anno e che tale 
servizio viene utilizzato da tantissime persone sia giovani che anziane e  
 
RILEVATO ANCORA CHE a tal proposito e su tal problema era già stata presentata 
un’interpellanza (la n. 3106 del 15/3/2016) alla quale mi fu data risposta che io allego all’attuale 
interpellanza e che diceva che l’eventuale ripristino non sarebbe stato cosa molto semplice. 
 
MA CONSTATATO CHE l’area davanti al Motovelodromo è frequentata da tante persone. 
 
Interpellano quindi la Sindaca di Torino e l’Assessore competente per sapere: 
 

1. Se ci sono novità a riguardo; 
2. se almeno con l’arrivo della bella stagione si possa ovviare a tale carenza con soluzioni 

alternative. 
 
 

IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE 
 
Procede alla votazione nei modi di legge. 
 
Al momento della votazione risulta assente dall’aula la Consigliera  ALESSI. 
 
Il Presidente dichiara approvata tale proposta di deliberazione con il seguente risultato: 
 
Presenti   : n.  21 
Votanti  : n.  17 
 
Astenuti  : n.   4  (BESSONE / BOMBACI / LANTERMINO / LEMMA) 
 
Voti favorevoli :  n. 17 
AUSILIO / AZEGLIO / CAMMARATA /  CIACCI / CREMONINI / CRISPO / D’APICE / DE 
SENSI / DERI / GARIGLIO / GIOVANNINI / LA MENDOLA / LUVISON  / MARCHITELLI 
/ MARTINO /  MOISO / SABATINO. 
 


